

Souveraineté La Solution inc.



Jean-Paul Perreault Impératif français

Fraser encourage l'«arrogance» du ministre Baird, dit Impératif français.

En accordant un délai jusqu'en septembre 2013 au ministère des Affaires étrangères pour se conformer à la Loi sur les langues officielles, le commissaire Graham Fraser encourage («arrogance» manifestée par le ministre John Baird envers les francophones du pays lorsqu'il a exigé et obtenu des cartes de visite en anglais seulement, estime Jean-Paul Perreault, président d'Impératif français.

Comme plaignant, le président d'Impératif français espère maintenant que les citoyens francophones feront connaître leur réaction (aux adresses suivantes :)

John Baird
Ministre des Affaires étrangères
bairdj@parl.gc.ca

Graham Fraser
Commissaire aux langues officielles
Commissaire.Commissioner@ocol-clo.gc.ca



Politique de recherche et publication

Selon Jean-Paul Perreault, président d'Impératif français, « la plupart des recherches font l'objet de subventions, lesquelles sont versées aux chercheurs par le gouvernement qui reçoit son argent de la société québécoise. Nous sommes ouverts à ce que les publications se fassent dans plusieurs langues, mais qu'elles ne soient pas en français, là, ça ne va pas. Je ne pense pas que la société québécoise veut subventionner ces professeurs d'université et ces chercheurs en laboratoire pour qu'ils ne publient pas en français. »

Impératif français - POLITIQUE SUR L'USAGE OU FRANÇAIS
À L'UNIVERSITÉ LAVAL
www.imperatif-francais.org

Pages vues sur le site: www.souverainetelasolution.com
(923) au 30 avril 2013

* Visiteurs en provenance du **Québec**: (826)
* **Canada**: (61) de 5 provinces * **Pays**: (36) de 10 pays.

Pages vues sur le blogue : Nation-Unie.org
(1004) au 30 avril 2013

* Visiteurs en provenance du **Québec**: (771)
* **Canada**: (50) de 5 provinces * **Pays**: (183)
de 84 pays.

Nombre d'impressions sur le net
pour avril: plus de 334216